

# Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 11 juillet 2017

LES AMIS D'ERNELLE

#### Membres présents du Conseil d'Administration:

Jocelyne CASAVECCHIA, Odile BUCHET, Isabelle et Michaël CHALON, Stéphane COLLET, Anne-Marie FOURY, Yvette HUMBLET, Jean-Louis HUMBLET, Christian LANEQUE, Anne-Caroline MAYLIN et Martine THIERCY

Invités: Luc FORGET et quelques membres des CHATS BOTTES EN BALADE

<u>Membres absents</u>: François-Xavier LEONARD, Laurence RADEL, Marie-Thérèse RADEL, Daniel REGNAULT, M. et Mme ROUSSEL et Dominique SAUSSUS

# L'ordre du jour était le suivant :

- Rencontre avec l'association des Chats Bottés en Balade dans le cadre du collectif Les Chat'Ernelle
- Rapport moral du conseil d'administration
- Présentation du bilan financier
- Renouvellement du bureau
- Encaissement des cotisations
- Projets pour 2017-2018 (animations et travaux)

<u>Collectif « Les Chat'Ernelle »</u>: point de vue du Conseil Départemental, nous avions tout intérêt à faire cette réunion d'associations par rapport au territoire, au bassin de population. Le Conseil Départemental demande que nous fassions un compte-rendu des différentes actions.

# I- BILAN MORAL

# > Les manifestations

#### Le collectif:

- Rosinand : spectacle en réseau à la salle des fêtes de Stenay.
- Résister, c'est exister : spectacle à l'Eglise de la Citadelle à Montmédy.
- Après une si longue nuit : destin de 4 orphelins qui se retrouvent. Ce spectacle a eu lieu à la salle des fêtes de Montmédy et a remporté un succès honorable.
- Sharon Shannon : à l'Autre Cité à Stenay concert irlandais qui a remporté un vif succès.
- Le dernier spectacle, qui a eu lieu le 9 juin à l'Aure Cité, est une comédie sur le thème de l'école d'hier et d'aujourd'hui (humoristique).

#### Les Amis d'Ernelle:

- La Marche Gourmande, initialement prévue le 4 septembre, a été reportée au 9 avril en raison du mauvais temps : 110 personnes se sont inscrites. Une bonne publicité a pourtant été faite, nous allons essayer de faire des départs libres et les horaires des différent spectacles seront renseignés sur les dépliants.

# > Travaux et restauration du site

Stéphane Paquis a refait une haie en bas et il va replanter un tilleul à la place du sapin. Michaël a refait le panneau d'affichage situé en bas du site.

# II- BILAN FINANCIER

**COMPTE CHEQUE**: 1 456,96 € - **LIVRET A**: 1 477,26 €, ce qui représente un solde global de 2 934,22 € (sachant que dépenses et subventions ne sont pas encore à jour - 7 500 € doivent encore arriver).

Description	Recettes	Dépenses
Assurance		155,00 €
Calendriers	526,00 €	94,09 €
Cotisations	506,20 €	
Frais administratifs (timbres + frais	·	
de virement)		73,50 €
Intérêts	52,56 €	
Manifestations : Marche	19,26 €	
Gourmande 2016/2017		
Achat de matériel : plexiglas pour		20,00 €
le panneau d'affichage		
Travaux d'aménagement du site		2 224,20 €
TOTAUX	1 104,02 €	2 566,79 €

# III- ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

# 1) Election du Conseil d'Administration

A ce jour, le conseil d'administration compte 15 membres.

Membres réélus en 2017 : Christian LANEQUE, Anne-Caroline MAYLIN, Daniel REGNAULT et Martine THIERCY

Membres réélus en 2016 : Mme Jocelyne CASAVECCHIA, Stéphane COLLET et François-Xavier LEONARD

Membres réélus en 2015 : Anne-Marie FOURY, Yvette HUMBLET, Laurence RADEL, Marie-Thérèse RADEL, M. et Mme ROUSSEL

Membres de droit : Luc FORGET et l'Abbé VANNESSON

# 2) Election du nouveau bureau

Président: Jean-Louis HUMBLET Vice-Présidente: Laurence RADEL Secrétaire: Anne-Caroline MAYLIN Vice-secrétaire: Odile BUCHET Trésorier: Christian LANEQUE Vice-Trésorière: Anne-Marie FOURY Nouveaux membres: 0

# IV-PROJETS 2017-2018

# 1) Manifestations

- Le 17 novembre 2017, aura lieu le spectacle « Dans la Peau de Cyrano » à la Salle des Fêtes de Montmédy (pour des raisons techniques) : il y aura une séance pour les scolaires et une séance pour le tout public. Il s'agit du dernier spectacle de la saison.
- Le 6 avril 2018, aura lieu le spectacle « 31 » mis en scène par Virginie Lemoine, à la Salle des Fêtes de Villécloye (à confirmer).
- Sur le site de Sainte-Ernelle, aura lieu désormais le traditionnel concert du dernier week-end de juillet, donc le 28 juillet 2018 suivi le lendemain de la messe habituelle.
  On pourrait contacter pour le concert « Jackylou et ses enjoliveurs » pour leur spectacle « Le bonheur, c'est maintenant ».

# 2) Travaux

• Il faut que nous résolvions le problème que constitue la pollution de la source de Sainte-Ernelle. Selon les dernières nouvelles, ce serait en bonne voie. Quelques membres se sont proposés pour effectuer ce travail d'une certaine ampleur.